

LOCAL | Tribunales

La Guardia Civil detiene en Priego a una persona como supuesta autora de dos robos en interior de vehículos

El autor en los dos robos rompía la ventanilla para acceder a los turismos

Redacción

Martes 13 de septiembre de 2011 - 16:09



La Guardia Civil ha detenido en Priego a J.M., de 31 años, de nacionalidad marroquí, vecino de nuestra localidad, como supuesto autor de dos robos en el interior de vehículos.

Según el comunicado remitido por el instituto armado, el pasado día 4 de septiembre, la Guardia Civil tuvo conocimiento a través de sendas denuncias presentadas en el Puesto Principal de Priego, que sobre las 04:00 horas de ese mismo día, mientras se celebraba la Feria Real de la localidad, se habían cometido dos robos en el

interior dos turismos, robos que se habían producido cuando estos turismos se encontraban estacionados en un paraje cercano al recinto ferial.

Asimismo, la Guardia Civil pudo saber a través de lo narrado por uno de los denunciantes, que cuando se dirigía a su vehículo para guardar unos efectos personales, acompañado por unos amigos, comprobó que en el interior de su turismo había una persona. El ocupante del vehículo, al verse sorprendido, amenazó a los denunciantes con una piedra de grandes dimensiones y se dio a la fuga a pie por las calles de la localidad.

Inmediatamente, la Guardia Civil se trasladó al lugar indicado y tras verificar lo denunciado procedió a realizar la inspección ocular, que permitió a la Guardia Civil comprobar que el "modus operandi" utilizado coincidía en los dos robos, consistiendo éste básicamente en romper una de las ventanillas delanteras de los vehículos para acceder al interior de los mismos. Asimismo, la Guardia Civil pudo recuperar en el interior de uno de los vehículos varios efectos que el autor ya había robado del interior del otro turismo anteriormente.

Tras ello, la Guardia Civil inició las gestiones para el esclarecimiento de los robos y la identificación, localización y detención del supuesto autor, orientando el dispositivo de servicio establecido con motivo de la Feria Real hacia la zona donde se habían cometido los robos, con el fin de detectar al posible autor, esclarecer estos ilícitos e identificar plenamente, localizar y detener al supuesto autor de los robos.

Tanto de la inspección ocular practicada como de los datos obtenidos a través de lo manifestado por los testigos del robo, permitieron a la Guardia Civil sospechar que éstos pudieran haber sido cometidos por un joven de nacionalidad marroquí, con residencia en Priego, concretamente J.M., conocido de la Guardia Civil por sus antecedentes policiales. Ante ello, la Benemérita centró sus sospechas sobre J.M., y tras obtener indicios y pruebas suficientes de su implicación en los dos robos, estableció un dispositivo de servicio orientado a su localización y detención. Dispositivo que dio su fruto ese mismo día tras ser localizado en una calle de la localidad, procediendo a su inmediata detención como supuesto autor de dos delitos de robo con fuerza en las cosas.

J.M., es persona bien conocida de al Guardia Civil por sus antecedentes policiales, ya le constan otras tres detenciones y 2 dos imputaciones anteriores por la comisión de delitos de diferente tipología delictiva.